



5 Pièces

180 m²

Réf. VVI50000802

1 595 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

GRIMAUD Mas provençal de caractère avec piscine Terrain 3 100 m2
DPE B Dans un cadre calme et privilégié, ce mas provençal de caractère, édifié en 1991, développe environ 180 m2 habitables sur un terrain paysager de 3 100 m2 offrant encore des possibilités d'emprise au sol. La maison séduit immédiatement par la qualité de sa maçonnerie traditionnelle, sa construction saine et solide, et son architecture intemporelle fidèle à l'esprit provençal. L'entrée s'ouvre sur un espace de vie chaleureux composé d'un salon et d'une salle à manger en enfilade, baignés de lumière grâce à une belle ...

GRIMAUD - Charming Provençal farmhouse with swimming pool? 3,100 m2 plot?
Energy rating B In a peaceful and secluded setting, this characterful Provençal farmhouse , built in 1991, offers approximately 180 m2 of living space on a landscaped plot of 3,100 m2, with potential for further development. The house immediately impresses with the quality of its traditional masonry , its sound and solid construction , and its timeless architecture true to the Provençal spirit. The entrance opens onto a welcoming living space comprising a lounge and dining room in succession , bathed in light thanks to ...

M REAL ESTATE

345 Chemin du Pré d'Icard - 83120 LE PLAN-DE-LA-TOUR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

